

10月のご意見・ご要望は0件でした。
お気づきの点がございましたら遠慮なくお申し付けください。

11月 園だより

日に日に涼しくなり、外遊びが気持ちよく感じられるこの頃です。運動会を通して、友達同士の関わりがとて良くなりました。ひとり遊びをしていた年少児も積極的にお友だちの輪の中に入り、ごっこ遊びやかかけっこなどを楽しんでいる姿が多く見られ、異年齢のふれあいに微笑ましく思います。園外活動を行うのに最適な気候なので園周辺を散策し、近くの施設にも興味をもたせて行きたいです。しだいに肌寒くなってきましたので外から帰ってきたら、手洗い、うがいをしっかり行い体調管理に気をつけたいと思います。家庭でもご協力をお願いします。

11月の行事予定

1	日	
2	月	
3	火	文化の日
4	水	
5	木	
6	金	リトミック
7	土	
8	日	
9	月	
10	火	英語
11	水	
12	木	太鼓
13	金	保育参加
14	土	
15	日	
16	月	
17	火	英語
18	水	誕生会
19	木	避難訓練
20	金	リトミック 地域・体操交流
21	土	
22	日	
23	月	勤労感謝の日
24	火	英語
25	水	弁当会 発表会リハーサル
26	木	太鼓
27	金	リトミック
28	土	
29	日	
30	月	

クラス状況

いちご組

クラス全員が一歳になり、歩行もよちよちですが、行きたい所へ行けるようになって、笑顔が一段と増えてきています。リトミックの時も、自分から前に出て楽しんでいる姿に微笑ましく思います。初めてクレヨンを使い「ハロウィン」の製作をしました。指先を使った活動も多く取り入れ、楽しんで行きたいです。

れもん組

過ごしやすくなってきました。いつものゆとりある生活に戻り、食欲が落ちていた子ども達は、食欲旺盛になりました。活動も盛んになり、運動会で使用した牛乳パックブロックをつなげて橋渡りをしたり、ベッド代わりにして子ども達自ら遊びを展開しています。手先も少しずつ器用になり、製作も取り入れてみました。色紙をちぎって張り付けたかぼちゃや手形スタンプを押して顔を描いたおばけなどハロウィンの作品を作りました。自分の作品を見て、お友だちや家族の方に紹介しています。

もも組

先月、分園までバスで交流しに行き、始めは緊張していた子ども達ですがしばらくすると「〇〇ちゃん」「〇〇くん来て〜。」と誘い合いお花ブロックで輪投げや剣を作り遊びを広げていました。製作では季節を感じて欲しいのでどんぐりを折り紙で作りました。保育者に手を添えてもらい色んな形のどんぐりが出来ました。手先も器用になって来ているのでお店屋さんごっこで使う野菜や果物を作って行きたいです。

とまと組

少しずつ涼しくなってきた気持ちの良い日が続いていますね。虫に興味を示しバッタやアリを捕まえたり見たことのない虫を見つけると「これなんだろう？」と不思議そうに友達と話しています。友達と関わる中でトラブルも多くなってきましたが、自分達で解決して遊びを持続させていけるように見守っていきたいと思います。

めろん組

風が涼しく、活動しやすい季節になりました。食欲の秋で増々食欲旺盛のめろん組です。給食のメニューにさんまも登場!! よく噛んでしっぽまで食べる子もいます。先月は盛沢山の行事がある中でも備瀬の畑でのじゃが芋植え付けとさつま芋堀を地域の方との交流で秋を感じながら楽しむことができました。手の汚れを見せ合いながら収穫を喜んでいました。じゃが芋の生長と収穫の日を楽しみにすこやかに過ごしましょう。

